

WEIHNACHTSSTAMMTISCH DER FREISTÄDTER GPF-PENSIONISTINNEN/PENSIONISTEN

Ein besonders feierlicher und gemütlicher Höhepunkt im Freistädter Postler-Stammtischjahr ist die von Gerhard Gutenbrunner (Bezirksgruppe) und GPF-Landespens.-Vertreter Franz Poimer organisierte Weihnachtsfeier.



Gerhard Gutenbrunner und Franz Poimer brachten einen Rückblick auf das zu Ende gehende Stammstischjahr.

Besonders in Erinnerung geblieben sind der erlebnisreiche Ausflug zum Erzberg und der Besichtigung des dortigen Postmuseums sowie die Exkursion zum Steyr-Case Traktorenwerk in St. Valentin.

Poimer informierte darüber hinaus noch über aktuelle gewerkschaftliche Themen.





Gratulation an Maria Weilguny zum 80er:

Im Namen der GPF Oberösterreich überbrachten Gerhard Gutenbrunner und Franz Poimer die allerbesten Wünsche mit einem Präsent.



Bei Gerhard Gutenbrunner, Josef Plöchl und Hans Sonnleitner bedankte sich Poimer für die wertvolle Mitwirkung am Stammtischgeschehen und überreichte ihnen die GPF Festschrift „GEFORDERT-GEKÄMPFT-ERREICHT“



Gutes Essen, gut trinken und eine flotte Bedienung fördern die Laune und Geselligkeit



Mit großem Interesse und Vergnügen wurde die von Gerhard Gutenbrunner zusammengestellte Fotopräsentation über das Stammtischjahr 2017 verfolgt.

Auch sonst hatte man

sagen

sich noch allerlei zu

